

TERMES ET CONDITIONS

KYCS Global Inc. ("KYCS") est une société technologique canadienne qui s'est associée à Crime Stoppers pour bâtir des communautés plus sûres. En tant qu'acheteur déclaré d'un dispositif KYCS Locate et de tout service de repérage et d'identification connexe tel que décrit dans le présent document ("KYCS Locate"), vous êtes désigné dans les présentes Conditions comme "vous" ou "l'utilisateur". KYCS garantit que le KYCS Locate sera exempt de défauts de matériaux et de fabrication pendant une période d'un (1) an à compter de la date de livraison à l'acheteur au détail d'origine ("la Période de garantie"). Si un défaut du KYCS Locate acheté survient pendant la Période de garantie et est rapidement notifié à KYCS, KYCS, à sa seule discrétion et sous réserve des lois applicables : (a) le réparera ou le remplacera par un produit ou un composant neuf ou remis à neuf; ou (b) remboursera le prix d'achat d'origine sur retour du produit défectueux. Cette garantie ne s'applique pas (a) aux produits que les utilisateurs achètent auprès de revendeurs non autorisés ; (b) lorsque les instructions d'utilisation et d'activation du produit ne sont pas respectées ; (c) lorsque le produit est utilisé avec un appareil mobile débloqué (« jailbreak ») ou « rooté » ; ou (d) lorsque le produit est endommagé à la suite d'un abus, d'un accident, d'une modification ou d'autres causes échappant au contrôle raisonnable de KYCS. KYCS fera des efforts raisonnables pour corriger tout défaut découvert dans le produit KYCS Locate. Cependant, l'accès et l'utilisation de KYCS Locate par l'utilisateur se font à ses propres risques. KYCS n'est pas responsable du contenu fourni par, ou de la conduite de, tout utilisateur et l'utilisateur supporte l'intégralité des risques liés à l'utilisation de KYCS Locate et à toute interaction avec d'autres utilisateurs. KYCS décline toute responsabilité résultant de l'utilisation de KYCS Locate à des fins autres que celles prévues, sous réserve de ses limitations expresses de responsabilité énoncées dans le présent document.

Dans la mesure maximale autorisée par la loi applicable, KYCS décline toute garantie concernant KYCS Locate, qu'elle soit expresse, implicite ou statutaire, y compris les garanties de titre, de qualité marchande, d'adéquation à un usage particulier ou d'absence de contrefaçon. KYCS Locate est fourni et vendu à l'utilisateur « TEL QUEL » et « SELON LA DISPONIBILITÉ ». Vous reconnaissez et acceptez expressément que KYCS Locate peut être utilisé uniquement comme une aide pour localiser, tracer et/ou récupérer un bien qui en est équipé. Vous acceptez que ni KYCS, ni aucun de ses revendeurs ou distributeurs autorisés, ne déclare, ne garantit ou n'assure que tout bien volé équipé d'un KYCS Locate sera dans tous les cas localisé, tracé et/ou récupéré avec succès ou que toute partie de KYCS Locate sera exempte de bogues, fonctionnera sans interruption ou sera exempte d'erreur humaine. Vous renoncez par la présente à toute réclamation que vous pourriez avoir à l'avenir pour des dommages directs et indirects de quelque nature que ce soit à l'encontre de KYCS ou de tout partenaire, distributeur ou revendeur de KYCS, en rapport avec l'utilisation de KYCS Locate, y compris toute compensation pour les dommages, la perte ou le vol de l'actif équipé de KYCS Locate. Vous acceptez que KYCS Locate ne remplace pas une assurance adéquate des biens et que vous ne pouvez pas réclamer à KYCS ou à tout partenaire, distributeur ou revendeur de KYCS des dommages-intérêts qui auraient pu être recouverts par une forme quelconque d'assurance. Vous reconnaissez et acceptez que KYCS n'est pas une compagnie d'assurance et ne fournit aucune protection financière ou d'assurance de quelque nature que ce soit et que le KYCS Locate ne remplace en aucun cas une couverture d'assurance adéquate.

Vous acceptez que votre bien doit être déclaré volé à KYCS et aux forces de l'ordre dans les 12 heures suivant le moment où vous avez pris connaissance du vol du bien. Vous devez fournir une preuve tangible de la propriété du bien à KYCS ainsi que le numéro d'événement de la police concernant le vol, et les seules obligations de KYCS ou de tout partenaire, distributeur ou revendeur de KYCS après une telle notification seront de prendre toutes les mesures commercialement raisonnables, le cas échéant, pour aider à faire fonctionner le service de localisation et de repérage de KYCS conformément à sa fonctionnalité.

KYCS Locate offre une couverture de récupération en cas de vol dans 190 pays à travers le monde. Vous acceptez que toute utilisation de l'appareil KYCS Locate en dehors de l'Amérique du Nord ne soit faite qu'à des fins actives de récupération de biens volés (c'est-à-dire un bien qui a été volé en Amérique du Nord et expédié en dehors de l'Amérique du Nord). L'utilisation quotidienne et ordinaire de KYCS Locate devra se faire uniquement en Amérique du Nord. KYCS peut, à sa propre discrétion, suspendre le service de suivi et de localisation faisant partie de KYCS Locate de tout appareil résidant en dehors de l'Amérique du Nord. Un bien équipé de KYCS Locate qui a voyagé en dehors de l'Amérique du Nord fera l'objet d'une suspension et/ou d'une résiliation du service. Les zones de couverture peuvent changer sans préavis.

VOUS COMPRENEZ ET ACCEPTEZ QUE SI VOUS VENDEZ UN BIEN ÉQUIPÉ D'UN DISPOSITIF DE LOCALISATION KYCS ACTIF, VOUS DEVEZ CONTACTER KYCS IMMÉDIATEMENT POUR FACILITER LE TRANSFERT DU DISPOSITIF DE LOCALISATION KYCS AU NOUVEAU PROPRIÉTAIRE DU BIEN.

Toute information contenue dans le certificat d'installation ci-dessus peut être partagée avec votre assureur et votre assureur, le concessionnaire chez qui vous avez acheté un KYCS Locate, KYCS et tout distributeur ou revendeur de KYCS peut conserver une copie de ce document

Pour déclarer un vol ou pour plus d'informations

Vous pouvez nous contacter directement au 1-866-800-4111 Email: contactus@kycs.ca www.kycs.ca

Notre adresse postale est

KYCS Global Inc. 12 Proctor Road, 2nd Floor Shomberg, Ontario L0G 1T0 Canada
Sherlock Antitheft Marking inc. 440 rue Ste-Hélène Longueuil, QC, J4K 3R2 Canada

LIMITED TERMS

KYCS Global Inc. ("KYCS") is a Canadian technology company partnered with Crime Stoppers to build safer communities. As the stated purchaser of a KYCS Locate device and any related tracking and identification services as set out herein ("KYCS Locate"), you are referred to in these Limited Terms as "you" or the "User". KYCS warrants that the KYCS Locate will be free from defects in materials and workmanship for a period of one (1) year from the date of delivery to the original retail purchaser ("the Warranty Period"). If a defect in the purchased KYCS Locate arises within the Warranty Period and is promptly notified to KYCS, KYCS will, at its sole option and subject to applicable laws: (a) repair or replace it with a new or refurbished product or component; or (b) refund the original purchase price upon return of the defective product. This Warranty does not apply to (a) any products Users purchase from unauthorized resellers; (b) where the instructions for use and activation of the product are not complied with; (c) where the product is used with a "jailbroken" or rooted mobile device; or (d) where the product is damaged as a result of abuse, accident, modification or other causes beyond KYCS' reasonable control. KYCS will use reasonable efforts to correct any discovered defects in the KYCS Locate product. However, User's access to and use of KYCS Locate is at User's own risk. KYCS is not responsible for the content provided by, or the conduct of, any user and User bears the entire risk of using KYCS Locate and any interactions with other users. KYCS disclaims any liability resulting from any use of KYCS Locate for any purpose other than their intended design, subject to its express limitations of liability set forth herein.

To the maximum extent permitted by applicable law, KYCS disclaims all warranties regarding KYCS Locate, whether express, implied, or statutory, including the warranties of title, merchantability, fitness for any particular purpose, or non-infringement. KYCS Locate is provided and sold to the User on a strict "AS IS" and "AS AVAILABLE" basis. You expressly acknowledge and agree that KYCS Locate may be used solely as an aid to assist in locating, tracing or recovering the asset equipped therewith. You agree that neither KYCS, nor any authorized reseller or distributor thereof, does not represent, warrant or guarantee that any stolen asset equipped with a KYCS Locate will be located, traced and/or recovered successfully in all cases or that any part of KYCS Locate will be bug free, work without interruption, or be free from human error. You hereby waive any claim you may have in the future for direct and indirect damages of any kind against KYCS or any partner, distributor or reseller thereof, relating to the use of the KYCS Locate, including any compensation for damage, loss or theft of the asset equipped with the KYCS Locate. You agree that KYCS Locate is not a replacement for adequate asset insurance and that you may not claim any damages against KYCS or any partner, distributor or reseller thereof that could have been recovered from any form of insurance. You acknowledge and agree that KYCS is not an insurance company and does not provide any financial or insurance protection of any kind and that KYCS Locate do not replace adequate insurance coverage in any way.

You agree that your asset must be reported stolen to KYCS and law enforcement within 12 hours of you becoming aware of the asset's theft. You must provide tangible proof of asset ownership to KYCS as well as police incident number regarding the theft, and the only obligations of KYCS or any partner, distributor or reseller thereof upon such notice shall be to take any commercially reasonable steps, if any, to assist in operating the KYCS Locate tracking and location service pursuant to its functionality.

KYCS Locate offers theft-recovery coverage in up to 190 countries worldwide. You agree that any KYCS Locate device usage outside of North America is for active theft-recovery purposes only (i.e., an asset that was stolen from North America and shipped outside of North America). Daily and ordinary use of the KYCS Locate shall be in North America only. KYCS may at its own discretion suspend the tracking and location service forming part of KYCS Locate of any device residing outside of North America. An asset equipped with KYCS Locate that has travelled outside of North America, will be subject to suspension and/or termination of service. Coverage areas may change without notice.

YOU UNDERSTAND AND AGREE THAT IF YOU SELL AN ASSET EQUIPPED WITH AN ACTIVE KYCS LOCATE DEVICE, YOU MUST CONTACT KYCS IMMEDIATELY TO FACILITATE THE TRANSFER OF THE KYCS LOCATE DEVICE TO THE ASSET'S NEW OWNER.

Any information in the Certificate of Installation above can be shared with your insurer and your insurer, the Dealership where you have purchased a KYCS Locate, KYCS, and any KYCS distributor or reseller may retain a copy of this document

To Report a Theft or for More Information:

You may contact us directly at 1-866-800-4111 Email: contactus@kycs.ca www.kycs.ca

Our mailing address is:

KYCS Global Inc. 12 Proctor Road, 2nd Floor Shomberg, Ontario L0G 1T0 Canada
Sherlock Antitheft Marking inc. 440 rue Ste-Hélène Longueuil, QC, J4K 3R2 Canada